

## NA debe reflexionar con quién se alía: Delfina

LUIS AYALA

Luego de la reunión entre el presidente del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca y Mario Alberto Cervantes Palomino, de Nueva Alianza, la senadora por el Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, dijo que son tiempos de reflexión entre los partidos para determinar con quién se alían, y confía en que el magisterio tome la mejor decisión.

"Es cuestión de esperar su proceso interno y que Nueva Alianza decida con quien va trabajar en 2023", dijo la coordinadora de los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México, al reconocer que también van a invitar a

ese partido a que reflexionen con quien se pueden sumar para la contienda electoral del próximo año.

"El magisterio sabe tomar decisiones esperemos que reflexionen, Morena siempre está abierta la posibilidad del diálogo con otros partidos que quieran seguir los principios del partido", apuntó.

Ante la posibilidad de que Nueva Alianza se una al PRI, PAN y PRD y no con Morena como ocurrió en 2021 y preguntarle si Morena cuenta con la fuerza para 2023, dijo en tono de broma: "yo creo que tiene para más".

No obstante, no hay que confiarlos, aunque las encuestas favorecen a nuestro partido tenemos que seguir trabajando, si alguien nos ha demostrado que esto es el

resultado de un trabajo constante es el Presidente, apuntó.

Por otro lado, en relación a las versiones de distanciamiento del senador, Higinio Martínez Miranda, quien compitiera con la maestra y Horacio Duarte en el proceso interno del partido para encabezar los trabajos con miras a la elección de gobernador, la senadora fue enfática "eso es un mito y la prueba es que él está aquí", al señalar el evento donde coincidieron para acompañar uno más de los presidentes municipales de su corriente en el primer informe.

Los senadores de la república, Delfina Gómez e Higinio Martínez han estado en la mayoría de los informes de los alcaldes de morena en la zona oriente del Estado de México.



▲ La coordinadora de la Defensa de la 4T pidió al magisterio reflexionar su posición. Foto especial